
   
 
 
 

Al Presidente del Consiglio    
Comunale 
Al Sindaco  
All’Assessore competente 
della città di Biella 

 
 
 
 
 

INTERROGAZIONE FUNIVIE OROPA 
Interrogazione a risposta orale  in aula 

 
 
 
Premessa che: 
 

- Il primo affidamento dei lavori di progettazione della sistemazione della 
funivia di Oropa è del dicembre 2023 

- La prima scadenza di consegna del progetto, non rispettata, risale ad 
aprile 2024 anche a seguito di una lettera del soggetto incaricato in cui si 
evidenzia l’impossibilità di eseguire i lavori con la cifra stanziata 
(soggetto che in seguito proporrà pure un preventivo di 14 milioni per una 
nuova funivia, segno evidente che i primi 5 milioni erano decisamente 
scarsi 

- La seconda scadenza non rispettata risale a Giugno 2024  
- A Ottobre il Sindaco annuncia di aver finalmente scoperto che la cifra era 

insufficiente e di aver trovato risorse per poco più di 10 milioni di euro 
- Il secondo affidamento allo stesso soggetto avviene a gennaio 2025  
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- La scadenza di consegna del progetto ad Aprile non viene rispettata e 
rimandata a Luglio 2025 
 

Considerato che: 
- La cifra prevista è improvvisamente salita oltre i 12 milioni di euro 
- La dichiarazione del Dirigente a gennaio 2025 contenuta nell’accordo con 

Altevie che solo a settembre 2024 l’amministrazione ha compreso 
dell'insufficienza dei fondi è quanto meno originale visto la lettera di 
Aprile 2024 (ma anche il buon senso del padre di famiglia l’avrebbe 
supposto quando a dicembre 2023 venne riproposta una cifra ipotizzata 
prima del fortissimo rincaro delle materie prime seguito alla guerra in 
Ucraina) 

- Il Sindaco ha più volte annunciato la fine dei lavori entro il 31 gennaio 
2026 (con relativa scommessa con un consigliere di minoranza, che spera 
vivamente di perdere) 

- I lavori sulla Busancano sembrano svilupparsi bene 
- La Fondazione Funivie non sembra avere più dipendenti dedicati 

 
Si chiede al Sindaco e agli assessori competenti 
 

- La scadenza del 20 luglio per la presentazione del Progetto con cui poi 
andare a Bando per i lavori, è stata rispettata? 

- Qual è la cifra definitiva prevista? 
- Quali tempi si ipotizzano per il controllo del progetto da parte di 

professionisti esterni? 
- Quali tempi si ipotizzano per accedere al Mutuo previsto? 
- Quali tempi si ipotizzano per la messa a bando e l’inizio dei lavori? 
- I lavori sulla Busancano garantiranno la salita dei mezzi necessari al 

trasporto di operai e materiale? 
- Chi aprirà la struttura alla ditta che vincerà il bando per i lavori? 
- Quali strade si stanno intraprendendo per la gestione dell’impianto sia 

durante i lavori sia a lavori ultimati? 
 

 
Si richiede risposta orale in aula. 
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Distinti saluti 
 
 
 
 
Biella, 15 luglio 2025 

 
Riccardo Bresciani  
Marta Bruschi  
Sara Novaretti  
(Gruppo consiliare Biella 
C’è) 
  
       
      
Karim El Motarajji 
(Gruppo consiliare 
Movimento 5 stelle) 
 
 
Andrea Basso  
Greta Cogotti  
Paolo Rizzo 
Paolo Furia   
Fulvia Zago 
(Gruppo consiliare PD) 
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